



La pancarta de meta sufrió un pequeño percance, que fue subsanado. M. PORTELLA

## "La impresionante nevada lo ha hecho más llamativo"

Muchos atletas se dieron la vuelta en Monrepós

**Mercedes PORTELLA**

**SABIÑÁNIGO.**- La nieve protagonizó la jornada del Cross de la Montaña que desde las diez y media de la mañana, se retrasó media hora, y hasta la una de la tarde se celebró en un circuito marcado próximo a la zona deportiva La Corona de Sabiñánigo.

Sobre las seis de la mañana comenzó a nevar en Sabiñánigo cubriendo todo de blanco pero sin impedir que se celebrara este Cross que se caracteriza, comentaban ayer los organizadores, Grupos de Montaña Sabiñánigo (GMS), por no haberse suspendido nunca, "en 1983 se celebró el 13 de febrero nevando y con nieve bajo cero, pero hemos tenido de todo, lluvia, viento,... y nunca se ha suspendido".

Este temporal mermó la participación, sobre todo en categorías inferiores y también restó afluencia de



Organización y árbitros, bajo la nieve. MERCEDES PORTELLA



Resguardados como pudieron. MERCEDES PORTELLA

los primeros 'espadas', y del público que en otras ediciones se acercaba a aplaudir a los participantes.

Como dato, muchos coches en los que viajaban atletas de Zaragoza y Huesca tuvieron que darse la vuelta en Monrepós aún viajando con cadenas. En el mismo coche, por ejemplo, iban Luisa Larraga, Carmen Félix y Silvia Ferrer, tres de las candidatas al triunfo, que no pudieron seguir trayecto. Y varios miembros de Intec Zoiti también tuvieron algún percance leve con sus coches.

El presidente de GMS Leonardo Puertolas aseguraba que se habían hecho cross "con doce y trece bajo cero, y esto es el Cross de la Montaña".

El alcalde serrabés Jesús Lasierra destacaba la espectacularidad "de este día, y además es el primero con nieve por lo que ha resultado ser más llamativo con esta impresionante nevada que viene muy bien".

## CARRERA BEHOBIA-SAN SEBASTIÁN



María José, sufriendo y apretando los dientes ante las condiciones infernales en que se desarrolló la prueba. DIARIO VASCO

## María José Pueyo, con la moral por las nubes, gana la edición más épica

La serrablesa afrontará con confianza el maratón de San Sebastián

**D.A.**

**SAN SEBASTIÁN.**- La Behobia-San Sebastián vivió ayer su edición más épica, marcada por un fuerte temporal de viento y lluvia. Tan nefastas fueron las condiciones climatológicas que tan "sólo" 14.944 atletas de los 18.444 inscritos consiguieron alcanzar finalmente la meta.

Sobre el mojado asfalto de la cita guipuzcoana los mejores fueron el salmantino Rafa Iglesias, actual campeón de España de Maratón, por delante de Chema Martínez, y la atleta olímpica altoaragonesa María José Pueyo que se impuso a la madrileña Tamara Sanfabio. Sus registros finales fueron de 1h.01:16 y de 1h.12:15 respectivamente, sin duda dos meritorias marcas en un día tan adverso para la práctica del atletismo y donde la lluvia apenas ha dejado de caer a lo largo de los 20 kilómetros de la prueba. Los momentos más duros, con presencia de fuerte viento, se llegaron en los kilómetros iniciales, así como en las cercanías de la meta del Boulevard donostiarra, donde miles de personas aplaudieron sin descanso a los participantes.

De este modo, María José comienza la nueva temporada 2009-2010 a lo grande y de una manera inmejorable repitiendo un triunfo que ya consiguió en el año 2000, en aquella ocasión con 1h13:43, y logrando a pesar de los elementos la séptima mejor marca de la historia de esta prestigiosa carrera. Sin duda, la victoria y las sensaciones le van a aportar una gran dosis de ilusión y confianza de cara a su próximo reto en la prueba de maratón, que tendrá lugar a finales de mes en la ciudad donostiarra, aunque para ello aún le quedan tres importantes semanas de trabajo que van a dictar las posibilidades reales de alcanzar la mínima exigida para el próximo Campeonato de Europa de Barcelona 2010.

María José se trajo para tierras



Al final, alegría y moral por las nubes. DIARIO VASCO

aragonesas la txapela de vencedora, que recibió de manos del Secretario de Estado para el Deporte, Jaime Litsaveski, en una edición histórica y que contó con ilustres deportistas entre sus participantes como los maratonianos Martín Fiz y Abel Antón, los exciclistas Joseba Beloki y Abraham Olano o la televisiva Anne Igartiburu.

### CLASIFICACIONES:

**Masculina:** 1. Rafael Iglesias 1h01:16 2. Chema Martínez 1h02:46 3. Marc Roig 1h04:18 4. Luis del Águila 1h04:43 5. José Luis Capitán 1h04:47; 13. Javier Yerno (Hinaco Monzón), 1h07:20  
**Femenina:** 1. María José Pueyo (GMS) 1h12:15 2. Tamara Sanfabio 1h12:42 3. Ana Casares 1h16:28 4. María López de Tejada 1h16:56 5. Romy Mey (GER) 1h19:28.

### "MIS PIERNAS QUERÍAN CORRER"

María José Pueyo dibujó una sonrisa después de la carrera. "A pesar de las condiciones infernales, en algunos tramos hemos podido correr a gusto. También es verdad que me he quedado clavada en alguna cuesta. Después del mal recuerdo que me quedaba del campeonato de España de medio maratón, en el que las piernas no me iban, hoy las sensaciones han sido buenas y mis piernas querían correr. Es

para estar doblemente satisfecha ya que he metido mucho volumen y me he visto bien".

La serrablesa se mostró feliz por el 'subidón' que le da esta victoria ante la cita que tiene, de nuevo en San Sebastián, su 'ciudad talismán', dentro de tres semanas. "Salgo con muchísima moral porque necesitaba una carrera y una victoria así. Venía con muchas dudas y salgo con una gran confianza. Ahora tendré que afinar todo lo que pueda".

En sus piernas está el objetivo de lograr la mínima para el Campeonato de Europa de maratón, situada en 2h.35.

### JAVIER YERNO, EXCELENTE

También corrió la Behobia-San Sebastián el montisonense Javier Yerno, de Hinaco, que logró un sensacional 13º puesto con un excelente registro de 1h.07.20. "Con el día que ha salido, correr ya era suficiente. Se ha hecho una prueba durísima, con dos trombas de agua y mucho aire. La marca es buena dadas las circunstancias. La experiencia es positiva y, lo mejor, las piernas han respondido".

Yerno volverá a San Sebastián para hacer el maratón y el de ayer fue un buen test.